

Neulich beim Zahnarzt

Eine Bildergeschichte

Zum Anfang des neuen Jahres ein Beitrag, der ungewohnter Weise mit sehr wenig Worten auskommt. Matthias Walter, ein Scherenschnittkünstler aus Fulda hatte, Mitte des vergangenen Jahrhunderts, die Idee zu diesem nach wie vor aktuellen Thema.



1



2



3



4



5



6



7



*Bei Goldfüllungen, Kronen, Brücken und Gebissen,
Sibt der Zahnarzt freundlich zu wissen,
daß man die Anzahlung nicht vergißt,
die für Materialbeschaffung notwendig ist,
Nach der Behandlung zahlt man bar,
Am Zahnmarkt das volle Honorar.*

8

ZA Armin Wall.
Nachzulesen unter:
www.Zahnarzt-Wall.com